
Recherche de bénévoles pour ISMP 2024 / Seeking volunteers for the ISMP 2024 
 
 
(english message follows) 
 

Nous sommes à la recherche de bénévoles pour la conférence ISMP 2024 qui aura lieu 
du 21 au 26 juillet 2024 au Palais des Congrès de Montréal. 
 

Voici ce qui sera demandé des bénévoles : 
21 juillet : Orienter les participants dans le palais des congrès (salles, métro, etc.). 
22- 26 juillet : Une demi-journée par jour, assister les conférenciers dans une salle 
(transférer les présentations sur l'ordinateur, par exemple). 
 

Il s'agit donc d'une excellente occasion de démontrer votre implication académique tout 
en assistant à une conférence internationale en recherche opérationnelle.  
De plus, les bénévoles pourront participer gratuitement au banquet du jeudi 25 juillet 
(valeur de 200$). Notez que les bénévoles devront s'inscrire à la conférence comme 
participants en choisissant le tarif « Volunteer (by invitation only) ». 
 

Les personnes intéressées à s'impliquer doivent envoyer leur candidature à 
l'adresse quesnel.frederic@uqam.ca. 
 

****************************************************************** 

 

We are seeking volunteers for the ISMP 2024 conference to be held from July 21 to 26, 
2024 at the Palais des Congrès de Montréal. 
 

Here's what volunteers will be asked to do: 
July 21: Orient participants in the Palais des Congrès (rooms, metro, etc.). 
July 22- 26: Half a day each day, assisting speakers in a room (transferring presentations 
to computer, for example). 
 

This is an excellent opportunity to demonstrate your academic implication while 
attending an international operations research conference.  
In addition, volunteers will be able to attend the banquet on Thursday July 25 free of 
charge ($200 value). Please note that volunteers must register for the conference as 
participants by choosing the “Volunteer (by invitation only)”. 
 

Those interested in getting involved should send their applications 
to quesnel.frederic@uqam.ca. 
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